

6/17

吾妻郡消防ポンプ操法競技大会

6月17日、中之条町シルクパークに於いて郡内6町村消防団が消火活動技術を競い合う競技会が開催されました。

小型ポンプの部において第2分団第2部「五領消防車」が出場しました。

選手は3月から訓練をスタートし、プライベートを犠牲にして過酷な練習を続け、大会に臨みました。結果は支部長表彰となりました。選手の皆様、第2分団の皆様におかれましては、大変お疲れ様でした。

稽古をつけてくれた吾妻広域消防・郡



大会当日の激励



競技中の様子



第2分団第2部選手 左から 指揮者 伊能 央 1番員 唐澤 学 2番員 小野里 薫 3番員 唐澤 広樹 補助員 小野里 稔

大会経験者の皆様、選手をまとめあげた団幹部・分団幹部の皆様、分団の垣根を超えて協力して訓練環境を整えてくれた高山村消防団員の皆様等々多くの方の力があり、また、団員を陰で支えていただいている御家族の皆様におかれましては、日頃よりご協力いただき有り難うございます。

今後自分達の地域は自分達で守るという信念のもと、住民の信頼に応えられる消防団として活動を続けていきたいと思います。

7/4

高山幼稚園 ぐんま天文台見学

7月4日(水)、ばら組30名が、ぐんま天文台に見学に行きました。残念ながら曇り空で、太陽の黒点の観察はできませんでしたが、戸外の施設である、ストーンサークルや日時計の説明をしていただきました。

館内では、この日に見られるはずの惑星(金星、木星、土星)の映像を見せてもらったり、コンピュータ画像を用いた「織り姫と牽牛」のお話をいただいたりしました。そして、本天文台にある国内最大級の「150cm反射望遠鏡」を見せてもらいました。子どもたちは、ロボットのよう動く大きな望遠鏡とそれに伴って動く屋根(ドーム)にびっくりしていました。

最後に担当してくださった大林先生より、「是非お家の人と夜、星空を見に来てください」というお話がありました。



スローガン

～犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラ～



保護司会・更生保護女性会関係者

7/4
『第68回・社会を明るくする運動パレード』
実施

7月4日(水)、社会を明るくする運動の一環として、保護司会と更生保護女性会が連携して、社明パレードを実施いたしました。

当日は、村内パレードによる広報活動や教育機関を訪問し、『犯罪や非行のない安全・安心な地域社会』を築くために、一人ひとりが挨拶や笑顔で心がけ、思いやりの心を持ち、明るい社会づくりに参加することを確認しました。

また、村民の皆様には「社会を明るくする運動」の募金へのご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。

7/11
高山きゅうりの会
現地講習会開催

7月11日、高山きゅうりの会(後藤明宏会長)現地講習会が開催されました。吾妻農業事務所普及指導課より、高橋補佐と高橋主幹を講師に迎え盛夏期の栽培管理方法をご指導していただきました。

現地講習会は、毎年本格的な出荷が始まる前に行っています。今年は畑で収穫したきゅうりを「高山きゅうりの出荷規格表」と照らし合わせながら確認しました。参加者は、会員だけでなく昨年4月より後藤会長のもとで農業研修生として研修中の渡辺姉弟も参加しました。

また、今年は今までにない危険な暑さが続き、熱中症が特に心配されていますが、農業事務所より農作業時の熱中症予防チェックシートを配布していただき、健康管理には十分注意する必要があることを再確認しました。

高山きゅうりの会は、高山きゅうりの品質及び規格の統一を目的に平成27年6月に発足し、随時会員を募集しておりますのでお気軽にお問い合わせください。

●問い合わせ

役場 農林課

☎63・2111



7/17
高山村りんどう栽培組合
目揃え会開催

7月17日、高山村りんどう栽培組合(池田孝会長)がお盆の出荷に向け目揃え会を開催しました。

池田会長が講師となり、りんどうの花の収穫適期や出荷規格を確認しました。

また、組合員同士が日頃疑問に思っていることを相談したり情報を共有し有意義な目揃え会となりました。高山村のりんどうは、防虫ネットを使用するので栽培です。発色がよく長持ちするので購入者から喜ばれています。

役場 農林課

